

SWISS BoardForum | event

sharing experience



Dienstag, 2. Februar 2021 | 17h30
Webinar

Arbeitsrecht in Zeiten von Home-Office: auch der VR ist gefordert!

Im Zuge der Corona-Krise rückte das Thema Home-Office in den vergangenen Monaten stark in den Vordergrund. Zwischenzeitlich überlegen sich sogar Unternehmen, welche die Möglichkeit von Home-Office vorher kategorisch ablehnten, aufgrund der gesammelten Erfahrungen dieses zumindest teilweise auch nach Corona zuzulassen. Es handelt sich um ein Best-Practice-Thema.

Home-Office ist nicht explizit gesetzlich geregelt. Aus Gründen der Rechtssicherheit und Transparenz ist es ratsam, die flexible Arbeitsform schriftlich zu regeln. Dabei geht es nicht um administrative Kleinigkeiten, sondern um die «Rahmenbedingungen» in der neuen Arbeitswelt. Mit diesen sollten sich auch die obersten Führungsorgane einer Unternehmung auseinandersetzen.

Die beiden Referenten zeigen auf, welche Regelungen die Digitalisierung der Arbeitsplätze erfordert und sinnvollerweise vertraglich vereinbart werden sollten.

PROGRAMM

- 17h30** **Arbeitsrecht in Zeiten von Home-Office: auch der VR ist gefordert!**
- Olivier Baumberger**
Rechtsanwalt und Spezialist für arbeitsrechtliche Fragen beim Centre Patronal Bern
- Markus Hugentobler**
Dr. iur., Spezialist für arbeitsrechtliche Fragen und internationales HR-Management beim Centre Patronal Bern
-
- 18h45** **Schluss der Veranstaltung**

Den Link zum Webinar erhalten die angemeldeten Personen kurz vor der Veranstaltung.

ANMELDUNG UND KOSTEN

Online Anmeldung unter
www.swissboardforum.ch/events
Anmeldeschluss: 1. Februar 2021
Kosten: CHF 150.00 für Nicht-Mitglieder

Premium-Partner:



Medienpartner:

